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臺北市大安區建安國民小學 107 學年度學生家長會 

第五次會員代表大會暨第四次委員會  會議紀錄 

 

一、 開會時間：108 年 6 月 26 日(三)下午六時三十分 

二、 開會地點：本校 2樓視聽教室 

三、 主    席：劉會長 世月  女士 

四、 紀    錄：許秘書 恩瑛  小姐 

五、 出席人數：應到 71 人/到：32 (含託書) 人 ，出席人數已達規定之 1/3 以上， 

           主席宣佈開會。 

六、會長致詞： 

今天召開大會有 2個議案要決議，一個是冷氣收費方案確認，另一個是通過 107 學

年度下學期財務報表，冷氣收費議題將會由總務部李昀容主任做說明再行決議。 

七、 校長致詞： 

  冷氣問題一直纏困很久，對於目前使用者付費狀況，我們僅實施了班級教室，

其餘科任教室等冷氣都仍是校方支付，並無與班級分擔；這樣造成校方財務上對於冷

氣的汰換及維修保養一直處在困境，現在由總務李主任提出重點說明，並提出 2個方

案讓家長們討論，我們朝向由新的年度開始全面實施冷氣收費入四聯單的方式，至於

金額應該多少將由總務李主任先跟家代及委員們說明。 

    

八、決議議案： 

（一） 議案一、冷氣調整收費討論方案並取得多數決之決議，提請核議案。 

    說  明： 

 依照教育局來文，說明冷氣自 108 年由教育局補助經費，故本校將由 108 學年

 度全面於四聯單收取冷氣專款；經校長及總務李主任說明，目前朝向每學期收

 取 400 元整（冷氣使用全餐吃到飽的概念，並且包含保養/維修及汰舊換新）。 

 

    決  議： 

 同意校方依照教育局來函之內容辦理，但就細節及內容如何在班親會上由家代

 們向家長們說明，將由部份家代（504.510.308.特教）與總務李主任於暑期間

 另行昭開會議詳細討論，並於班親會召開前讓家代取得資料（預計在 8/30 開學
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 第一天就先發給家代們），得以順利在班親會上向各位家長們報告並取得多數

 決回報會員大會供其決議並執行之。 

 

（二） 議案二、107 學年度下學期財務報表，提請核議案。 

 說  明：提交 107 學年度至 108 年 06 月 25 日結算財務收支報表。 

    決  議：經會計說明後全體無異議通過。 

 



3 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4 
 

九、報告事項： 

 

1. 107 學年度下學期家長會行事曆。 
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會長報告： 

 這學年謝謝全體家代委員們的支持讓家長會的運作及活動辦的熱鬧順暢，

就上一案冷氣專款全面納入四聯單其實對家長們是好的推進，日後孩子們

在冷氣汰換或維修上就不用再擔心經費問題，下一屆接任的家長會成員也

不用再為了募款傷腦筋。 

 這屆的親職講座豐盛圓滿，整整十場不停歇的專題講座真的要感謝 3年級

副會長瑜芳不藏私的，把工作時期的人脈全用上了，舉凡醫師，心理師等

專家的講座都滿棚，場場還有抽獎及小禮物饋，最重要的是內容都是各為

家長們所需要且實用的，在這我必需說，這些看到的帳上金額絕不是這些

專家們在外面的收費標準，因為愛孩子的心全力以赴，做好做滿，希望大

家都能照顧好自己及孩子們。 
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 發行會刊在家長會內也實之有年，家長會得以順利的完成編輯製作除了要 

  感謝 5年級副會長道緣利用下班時間跟稿到半夜外，也要謝謝負責招商贊 

  助的 1年級副會長晏辰，利用下班後的時間，一間間誠懇的拜訪與說明家 

  長會的期許，讓廠商認同並且加碼贊助，這招商金額屢創佳績，廠商們對 

  於會刊的品質更是讚賞有佳，讓家長會得以順利發行。 

 

十、臨時動議：無。 

 

十一、主席宣布：散會 


